

# *Cuba célèbre la conga contre l'homophobie et la transphobie*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 13 mai (RHC) La capitale cubaine a été le théâtre aujourd'hui d'une conga contre l'homophobie et la transphobie qui, sous le slogan « Pour toutes les familles, l'amour est une loi », a

soutenu les droits des personnes LGTBIQ+.

Cette marche désormais traditionnelle célébrait l'approbation, l'année dernière, du code des familles, décrit par la directrice du Centre national d'éducation sexuelle de Cuba (Cenesex), Mariela Castro, comme le plus avancé au monde dans de nombreux domaines et aspects du droit de la famille.

Cette manifestation culturelle et sociale n'avait pas eu lieu depuis 2018 en raison de la pandémie de Covid-19 et d'autres événements qui ont affecté le pays.

Carilda Peña, vice-ministre de la santé publique (Minsap), a souligné qu'à partir de ce portefeuille, des initiatives sont promues pour soutenir les personnes LGTBIQ+ et leur pleine insertion sociale.

La marche a été soutenue par la présence du chef du département d'attention au secteur social du Parti communiste de Cuba (PCC), Jorge Luís Broche, des autorités du PCC et du gouvernement à La Havane, ainsi que d'autres fonctionnaires du Minsap. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/322642-cuba-celebre-la-conga-contre-lhomophobie-et-la-transphobie>



**Radio Habana Cuba**